

# *Cuba possède un fort potentiel pour la production de plantes in vitro*

---



La Havane, 24 mars, (RHC).- Maria Adela Jimenez, spécialiste principale à l'entreprise nationale de semences, a déclaré que Cuba a un fort potentiel pour la production de plantes in vitro.

Maria Adela Jimenez a fait ces déclarations dans le cadre de la Foire internationale de l'Agro-alimentaire qui se tient actuellement à La Havane.

Elle a expliqué, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, que les laboratoires cubains consacrés à cette spécialité ont la capacité de produire 32 millions de plantes in vitro.

Actuellement, ces laboratoires obtiennent moyennant la technique in vitro des boutures de bananes et d'autres légumes, mais ils ne fonctionnent pas à pleine capacité.

Maria Adela Jimenez a expliqué qu'un processus de relance a été entrepris dans ces institutions pour atteindre le potentiel mentionné par l'acquisition d'équipements grâce à un crédit octroyé par le programme du Fonds agroindustriel du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125126-cuba-possede-un-fort-potentiel-pour-la-production-de-plantes-in-vitro>



**Radio Habana Cuba**